

El Consejo de Derechos Humanos de la Onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la crítica situación en Venezuela

Principal



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 51
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-consejo-de-derechos-humanos-de-la-onu-expresa-nuevamente-su-profundo-rechazo-a-la-critica-situacion-en-venezuela_5288.php

EL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS DE LA ONU EXPRESA NUEVAMENTE SU PROFUNDO RECHAZO A LA CRÍTICA SITUACIÓN EN VENEZUELA

Principal

El Consejo de Derechos Humanos de la Onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la crítica situación en Venezuela

El Consejo de Derechos Humanos de la ONU reitera su enérgico cuestionamiento ante la alarmante realidad que enfrenta Venezuela.

El Consejo de Derechos Humanos de la ONU Aprueba Resolución Sobre Venezuela

El pasado viernes, el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas aprobó una importante resolución relacionada con la situación en Venezuela y renovó el mandato de la Misión Internacional Independiente para la Determinación de los Hechos en el país sudamericano.

Esta resolución fue presentada por un grupo de países integrantes de la comunidad internacional, que incluye a Uruguay, Argentina, Canadá, Chile, Ecuador, Guatemala y Paraguay.

La propuesta recibió el respaldo de la Unión Europea y de los Estados Unidos.

El Consejo, que está conformado por 47 Estados miembros, reiteró su condena y preocupación por el deterioro de los derechos humanos en Venezuela.

Asimismo, continuó con el mecanismo establecido para documentar y evaluar las denuncias de presuntas violaciones a los derechos humanos que han tenido lugar desde el año 2014. Para más detalles sobre esta resolución, se puede acceder al siguiente enlace: Resolución de Naciones Unidas sobre Derechos Humanos en Venezuela.

Tweet de Cancillería Uruguay

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS DE LA ONU EXPRESA NUEVAMENTE SU PROFUNDO RECHAZO A LA CRÍTICA SITUACIÓN EN VENEZUELA

onsejo de derechos humanos de la onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la critica situacion en venezuela

Tags

alarmante, cuestionamiento, naciones, humanos, derechos, estados, reitera, venezuela,

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Maria Corina Machado fue galardonada con el prestigioso premio Václav Havel de Derechos Humanos otorgado por el Consejo de Europa*
- 5.0 *** *Uruguay se une a más de 30 naciones en una firme declaración denunciando las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela*
- 4.5 *** *Corte de Derechos Humanos emite fallo contra España por transfusión de sangre a testigo de Jehová ecuatoriana*
- 4.2 *** *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*
- 3.9 *** *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*
- 4.4 *** *Uruguay y un grupo de 30 naciones hacen un urgente llamado a terminar con el "uso desmedido de la fuerza, la violencia política y el acoso" en Venezuela*
- 3.7 *** *Uruguay y diez naciones más del continente manifiestan su firme desaprobación ante la reciente decisión del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela*
- 4.4 *** *Lacalle Pou en la Onu: "Es momento de actuar en favor de Venezuela y su pueblo*
- 3.6 *** *Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad*
- 3.6 *** *Activistas exigen una investigación sobre el uso de "beepers" en Líbano y su posible violación de leyes internacionales*

Comentarios

Violeta Contreras

14-10-24 07:07

No entiendo que Uruguay esté metido en esto, hay cosas aca que precisamos resolver primero antes

de andar opinando sobre otros países.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión

policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024